



Olbernhau zeigt sich von seiner bunten Seite



„Wir lernen mit 7-TÄLER-ENERGIE. Aus gutem Grund.“ steht mit großen Buchstaben auf einem Banner an der Trafostation gegenüber vom Gessingplatz. Darunter strahlende Kinder, die gern zur Schule gehen. Seit Ende Juni schmücken bunte neue Banner die ersten Trafostationen in Olbernhau. Dem einen oder anderen sind bestimmt schon bekannte Gesichter aufgefallen, die lachend von den Bannern grüßen. Und das aus gutem Grund. Im Mittelpunkt unserer Kampagne zur 7-TÄLER-ENERGIE steht der Regionalgedanke, das positive Miteinander in und um Olbernhau. Sie zeigt auch, wie bunt und vielschichtig Olbernhau ist, zeigt das ehrenamtliche Engagement vieler Bürger und auch das soziale Engagement der Stadtwerke Olbernhau. Wir musizieren mit, wir spielen mit, wir trainieren mit oder wir kicken mit 7-TÄLER-ENERGIE.

Von verschiedenen Sportvereinen, über Musikvereine, über unsere Schulen bis hin zu einzelnen Gewerbetreibenden konnten wir mit unserer Idee viele

begeistern, die alle den Regionalgedanken teilen. Wir haben in zahlreichen Gesprächen und Fototerminen viel Positives erfahren. An dieser Stelle sei nochmals allen beteiligten Personen und Institutionen, die uns durch ihre Unterstützung die Umsetzung der Kampagne überhaupt ermöglicht haben, herzlich gedankt. In den nächsten Wochen werden weitere Motive folgen – wir freuen uns schon darauf.



Galerie Am Alten Gaswerk

noch bis 09.08.2019

„Magie in Farben“ Bilder von Maria Matthes aus Chemnitz

22.08. bis 15.11.2019

Fotoausstellung mit Luftaufnahmen und Impressionen aus Namibia von Stefan Glass aus Olbernhau, Vernissage 21.08.2019, 18.00 Uhr

Havariendienst – Telefon:

Strom: 037360 660055

Gas: 037360 660066

Wärme: 037360 660077

Abwasser: 037360 660022



Öffnungszeiten: Mo bis Fr 09.00 – 12.00 Uhr
Di und Do 13.00 – 18.00 Uhr

Abrechnungsangelegenheiten: Tel. 037360 660033
Techn. Angelegenheiten: Tel. 037360 660044